

ABSTRAK

A.Nurdawani. 2017. *Pengaruh Penguasaan Bahasa Indonesia Terhadap Kemampuan Menyelesaikan Soal Cerita Matematika Siswa Kelas V SD Negeri Inpres Bontomanai kota Makassar.* Skripsi. Jurusan Pendidikan Guru Sekolah Dasar (PGSD S1). Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan. Universitas Muhammadiyah Makassar. Pembimbing Prof. Dr. H. Irwan Akib, M. Pd., dan Dr. H. Hasaruddin Hafid, M. Ed

Tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh penguasaan bahasa Indonesia terhadap kemampuan menyelesaikan soal cerita matematika SD Inpres Bontomanai kota Makassar. Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan pendekatan yang digunakan adalah korelasional. Populasi pada penelitian ini adalah seluruh siswa SD Inpres Bontomanai kota Makassar yaitu 180 siswa, sampelnya adalah teknik probability sampling dan metode simple random sampling yakni semua siswa kelas V SD Inpres Bontomanai kota Makassar sejumlah 31 siswa. Metode pengumpulan data yang digunakan peneliti adalah observasi, tes dan dokumentasi. Data yang terkumpul dianalisis dengan menggunakan dua macam teknik analisis statistik yaitu statistik deskriptif dan statistik inferensial. Hasil analisis statistik deskriptif menunjukkan (1) penguasaan bahasa Indonesia berada pada kategori baik dengan skor rata-rata 78,80 atau 79% dari skor ideal yang mungkin dicapai yakni 100 dengan standar deviasi 3,46. (2) kemampuan menyelesaikan soal cerita matematika juga berada pada kategori tinggi dengan skor rata-rata 83,29 dengan standar deviasi 6,79. Demikian pula hasil pengujian hipotesis dengan menggunakan analisis statistik inferensial menunjukkan bahwa Berdasarkan perhitungan *t-test* hasilnya menunjukkan bahwa $t_{hitung} = 8,415$ dengan nilai signifikansi $0,000 < 0,05$, maka H_0 di tolak dan H_a diterima, yang berarti ada pengaruh positif penguasaan bahasa Indonesia (X) terhadap kemampuan menyelesaikan soal cerita matematika (Y) siswa kelas V SD Inpres Bontomanai Kota Makassar. selanjutnya data di analisis menggunakan uji *F-tes* pada perhitungan *F-tes* hasilnya menunjukkan bahwa $F_{hitung} = 70,809$ dengan tingkat signifikansi/probabilitas $0,000 < 0,05$ maka model regresi dapat dipakai untuk memprediksi Variabel Kemampuan menyelesaikan soal cerita Matematika artinya ada pengaruh positif penguasaan bahasa Indonesia (X) terhadap kemampuan menyelesaikan soal cerita matematika (Y) siswa kelas V SD Inpres Bontomanai Kota Makassar.

Kata kunci: Penguasaan & kemampuan